
１．開催日   平成２８年８月１８日（木） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア 大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ５名 

出席委員       今村元一、加藤健吾、加藤剛士 

           齊藤幸恵、窪村郁子 

   放送事業者側出席者  中川宏生（常務取締役米沢センター長） 

              小松久弘（常務取締役総務部長） 

伊藤優子（取締役米沢副センター長） 

松田典子（メディア企画部 課長） 

渡部剛士（ＣＣＳスタジオ 専務取締役） 

              金 順治（ＣＣＳスタジオ 制作課長） 

鈴木朗子（ＣＣＳスタジオ 制作係長） 

 

４．議  題   １．会社代表挨拶 

２．御審議 

３．報告 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．御審議 

 

「ちびっこ元気ボイス！」（１０分番組） 

放送日時：隔週月曜日 午前 ８：３０ ～ 午前 ８：４０ 

       火曜日 午前 ９：００ ～ 午前 ９：１０ 

       木曜日 午前１１：１３ ～ 午前１１：２３ 

           午後 ８：００ ～ 午後 ８：１０ 

       土曜日 午前 ９：００ ～ 午前 ９：１０ 

       日曜日 午前 ９：００ ～ 午前 ９：１０ 

 

                                                                                                                                                                 

         ３．その他 

４．閉会 

 



６．審議内容 

Ａ委員 

・内容が好ましく、楽しかった。 

・作文の質が濃かった。 

Ｂ委員 

 ・楽しかったや嬉しかったという答えで終わらず、 

もう一歩踏み込んで質問をしてほしい。 

 ・対象が小学生だが、同様に中学生の考え等を聞く番組がほしい。 

Ｃ委員 

 ・番組冒頭に、何についての作文かナレーションがあると 

内容が理解しやすい。 

 ・イベントでのインタビューは、質問と答えがかみ合っていない場面も 

あったので、事前に質問を提示してみてはどうか。 

  Ｄ委員 

・作文の朗読後にインタビューをして、内容を掘り下げてみてはどうか。 

・合唱も、練習時の背景や選曲理由などを聞いてみてはどうか。 

・小学生の文章能力の高さに驚いた。 

・耳障りな口調があったので、インタビュアーももう少し言葉を選んで

質問してみてはどうか。 

Ｅ委員 

   ・１０分間の構成や内容が単調で飽きた。 

   ・もっと小学生らしい答えを引き出せる質問を考えてほしい。 

  Ａ委員 

   ・事前に質問を提示すると、ライブ感が失われるのではないか。 

    私は答えに迷ったり、たどたどしさがあった方が現実味があり 

子供らしくて良いと思う。 

Ｃ委員 

・小学生同士でインタビューしてもおもしろい。 

 

 

  

 

 

 

 

 



７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容 

 

・ 単純な答えにならないように、質問内容を工夫する。 

・ 作文内容に対するインタビューを盛り込む等、構成を検討する。 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   平成２８年８月２３日（火） ＦＭ生放送で公表 

   平成２８年８月２３日（火）  自社ホームページに掲載 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

次回は平成２８年１０月２０日（木）に開催予定 

   ※平成２８年９月は休会 


